
ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE ED UCAÇÃO 
FÍSICA DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO 

Aos vinte e dois dias do mês de março de 2012, na unidade CeCAES – Centro de 
Ciências Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, 
IFSULDEMINAS, campus Muzambinho, reuniram-se para a reunião do colegiado do 
curso de educação física, todos os membros eleitos, presididos pela coordenadora do 
curso, Prof. Elisangela Silva. Estiveram presentes também à reunião, as Prof. Ieda 
Kawashita e Daniela Bueno, e alguns líderes de sala (Aline de Carvalho, Cristiano 
Braga Rodrigues, Letícia da Silva Bertasso, Gusthavo Augusto A. Rodrigues) que 
foram convidados à participarem das reuniões do colegiado. A aluna Luana Aparecida 
Bráz, suplente discente do colegiado, substituiu o aluno Alex Nastrini Rodrigues por 
afastamento de caráter médico. Com a relação a última discussão da reunião passada 
(entrada de alunos com o andamento do semestre), será encaminhado um ofício ao Pró 
Reitor de Ensino, Prof Marcelo Rosa e aos coordenadores para que seja feita uma 
revisão na forma com que os alunos possam ser chamados quando o semestre letivo já 
estiver em andamento, visto que uma entrada após 30 dias, causa transtornos aos 
docentes e aos próprios alunos. Um segundo ofício será encaminhado à direção visando 
a ocupação das novas salas construídas recentemente no CeCAES, de acordo com as 
inúmeras justificativas apresentadas. É válido destacar que, desde a semana passada já 
foi agendada uma reunião com o diretor geral do campus para atender nossas 
solicitações e que o ofício será assinado pelos membros do colegiado e protocolado 
ainda esta semana. Sobre a indicação do vice coordenador a proposta foi indicar ao 
diretor, um professor entre docentes do curso, que tenha pretensões em assumir 
futuramente a coordenação do curso, para que ao longo do mandato possa se preparar 
mediante as atribuições da função. Um esclarecimento pertinente da coordenadora foi 
com relação ao final de seu mandato, visto que foi passado pela direção e pela pró 
reitoria de ensino que o início do mandato foi simultâneo à implantação do colegiado do 
curso, o que acarretaria seu término em julho de 2013. Para a definição da indicação do 
vice coordenador, foi feito um encaminhamento pelo Prof Mateus que na próxima 
reunião (pós reunião com o diretor geral) seja feita uma pauta com a indicação do vice 
coordenador com a presença de todos os docentes do curso de educação física e que 
também possa ser estabelecido as metas para a gestão do coordenador e vice 
coordenador. Ficou estabelecido que no início do mês de maio, os professores Mateus e 
Wellington, apresentarão as sugestões para as alterações na matriz curricular do curso. 
Outro encaminhamento feito pelo Prof Renato é a elaboração do regimento interno do 
curso de educação física. Sobre a estruturação do espaço físico, foi aberta inicialmente, 
uma discussão para que os alunos apontassem suas demandas. Complementando, foi 
feito um pedido sobre a preservação dos espaços físicos e materiais no CeCAES, em 
especial, o cuidado em sair da sala e desligar o data show e realizar o logoff nos 
monitores. Ficou designado que a Prof Daniela será a responsável pelos equipamentos 
das aulas e projeto de natação, além do espaço da piscina. O laboratório de atividade 
física e realidade virtual serão de responsabilidade dos professores Renato e Wellington. 
O almoxarifado da quadra interna será de responsabilidade do Prof Fabiano e a sala da 
ginástica artística ficará com a Prof Ieda. A sala de musculação tem como responsável o 
Prof Wagner e o GEPEM ficará com o Prof Rafael. O centro de memória estará com o 
Prof Mateus e a escalada, Prof Thales. O laboratório de informática ficará com o técnico 
administrativo Lucas. O laboratório de experimentação animal será de responsabilidade 
do Prof Renato. Os professores responsáveis deverão elaborar as normas que 
regulamentarão a utilização dos espaços, enviando por email à coordenadora até 10 de 
abril. Sobre a instauração da pós graduação lato sensu, existe a possibilidade de 



acontecer em parceria com a AMOG, onde os alunos interessados deveriam custear 
valor aproximado de R$ 90,00. Se conseguíssemos fazer através de cursos FIC, a pós 
poderia ser oferecida gratuitamente aos alunos, porém o valor da hora/aula dificultaria a 
vinda de professores reconhecidos da área. A definição será outorgada após termos uma 
base financeira sólida e estipulada através de acordos firmados entre as partes 
interessadas. Inicia-se no sábado dia 24 de março, o curso de capoeira que será 
ministrado pelo aluno Cleber Guimarães do oitavo período. Serão 7 sábados de aulas 
teóricas, contando ainda com a intervenção dentro das escolas. O evento dos 41 anos da 
educação física que estava pré confirmado para o primeiro semestre de 2012, ficou 
como parte da semana da educação física que acontecerá no segundo semestre de 2012. 
A reunião iniciou-se às 9:20 horas e foi finalizada às 11:57 horas. Nada mais havendo a 
discutir, a coordenadora do curso e os demais docentes presentes, lavraram a presente 
ata. 


